## Vortrag: Neue Impulse fürs Radfahren

Baden-Baden (BT) - Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) organisiert am Welt-Fahrradtag einen Vortrag im Rantastic in Baden-Baden-Haueneberstein. Am Freitag, 3. Juni, von 10 bis 12 Uhr hat der ADFC Baden-Baden, Bühl, Rastatt laut einer Mitteilung prominente Referenten aus dem Bau- und Mobilitätsmanagement gewonnen. geben Einblicke über die Erfolge der vergangenen zwei Jahre zur Förderung und Unterstützung des regionalen Radverkehres. In der anschließenden Diskussion werden Anregungen und Impulse besprochen, die das Radfahren in Zukunft noch beliebter machen. "Wir wollen damit den Akteuren im Wörtlichen und übertragenen Sinn eine Bühne bieten und zeigen, was in der Region gemacht wird, um das Fahrrad voran zu bringen", so ADFC-Vorsitzender Ralph Neininger. "Wir sprechen damit Bürger an, die mit Aktionen Impulse geben wollen. Politiker können über Beschlüsse und Ausrichtung der Personalstellen neue Schwerpunkte setzen. Radverkehrsbeauftragte erkennen Fördermöglichkeiten und Bürgermeister müssen die Balance zwischen Verkehrskollaps und lebenswerten Städten steuern." Landrat Dr. Dusch und Landtagsabgeordneter Hentschel (Grüne) übernehmen die Begrüßung. Bürgermeister aus Rastatt, Baden-Ba-Gaggenau und MOBS-Gemeinden stellen Projekte vor. "Wir wollen bewusst aufzeigen, was in einzelnen Kommunen schon realisiert wurde. Es ist viel möglich und in den Gemeinden muss letztlich der Funke überspringen, mehr für den Radverkehr zu tun", so Ralph Neininger weiter.

## Kommunales Kino zeigt "Intrige"

Baden-Baden (BT) – Das Kommunale Kino zeigt am Mittwoch, 1. Juni, das Historiendrama "Intrige" des Regisseurs Roman Polanski (Frankreich/Italien 2019; 132 Min.). Die Veranstaltungen sind um 15, 17.30 und 20 Uhr im Cineplex, Ortenaustraße 14, im Stadtteil Cité. Der Eintritt für den Film beträgt laut Mitteilung der Stadtverwaltung fünf Euro.